

MEDIENMITTEILUNG

19. Juni 2013

Flussfahrten: Premieren 2014 von Reisebüro Mittelthurgau

Mittelthurgau: c'est la vie!

Der «créateur» von Fluss- und Kreuzfahrten baut 2014 sein Angebot in Frankreich stark aus und wartet mit einer Weltpremiere auf: Erstmals während einer Flussreise erreichen Passagiere in neun Tagen vom Atlantik via Paris auf Seine und Rhône das Mittelmeer.

Der Schiffsreisenpionier Reisebüro Mittelthurgau macht seinem Ruf als innovativer Reisespezialist auch 2014 alle Ehre: Ab April 2014 erleben Frankreichfans erstmals eine neuntätige Reise vom Atlantik durch die Normandie nach Paris, weiter in die Provence und in die Camargue an die Mittelmeerküste. «Das hat es bis anhin noch nicht gegeben», hält Geschäftsleiter Stephan Frei fest. Mittelthurgau fährt erstmals auf der Seine und wie bisher auf der Rhône mit seinen eigenen Schiffen Excellence Royal und Excellence Rhône. «Wir erhöhen 2014 unsere Fahrten mit eigenen Schiffen in Frankreich deutlich», ergänzt Frei. Französischer Charme trifft auf Schweizer Qualität.

Honfleur – Rouen – Paris – Avignon

Die Normandie mit ihren sattgrünen und farbintensiven, durch den Impressionisten Claude Monet weltberühmt gewordenen Motiven, beeindruckt Reisende. Die Kathedrale von Rouen, in der Stadt der Gotik – von Monet in unterschiedlichsten Lichter- und Farbkombinationen gemalt – oder die Seerosengärten seines Landhauses in Giverny lassen die Inspiration eines der wohl berühmtesten Maler

aller Zeiten erahnen. Historische Städtchen, Burgen und Klöster kontrastieren mit der Weltstadt Paris. Verträumte Fluss- und Weinberglandschaften führen in die Regionen voller Charme und südländischer Lebensfreude auf der Saône und Rhône ans Mittelmeer.

Eigene Schiffe, eigene Busse, eigene Begleitung

Die Reisekreationen von Mittelthurgau kombinieren Schiff und Bus, setzen auf Schweizer Komfort in guter Gesellschaft. Die Qualitätsmarke Excellence steht für Swissness auf Europas Flüssen. Vier eigene Schiffe stehen derzeit im Einsatz: Die Excellence Queen, die Excellence Royal, die Excellence Rhône und die Excellence Coral fahren allesamt unter Schweizer Flagge. 2014 stösst das fünfte Schiff, die Excellence Princess, zur eigenen Flotte.

Mittelthurgau ist weltweit mit ausgesuchten Schiffen unterwegs. Flussfahrten in Norddeutschland führen bis in die Nord- und Ostsee. In Portugal, Russland, auf dem Gambia River in Senegal oder in Burma und Kambodscha stehen Flussfahrten-Arrangements mit Flug und kompetenter Mittelthurgau-Reiseleitung zur Auswahl. Angebote an ausgesuchten Hochseeschiffen mit interessanten Reiserouten sprechen Liebhaber der Weltmeere an. Alle Reisebüro Mittelthurgau Kreuzfahrten garantieren eine eigene Reisebegleitung, die sich um das Wohl der Schweizer Gäste kümmert.

MS Excellence Princess:

Fünftes eigenes Schiff erweitert Angebot markant

Die MS Excellence Princess mit Platz für 186 Passagiere kommt ab 2014 vor allem auf der Donau zum Einsatz. Das Schiff ist 135 Meter lang und damit grösser als die vier Excellence Schwesterschiffe. Ein für Flusskreuzfahrtschiffe neues Restaurantkonzept setzt Mittelthurgau mit einem Steakhouse am Heck um, die Skylounge im Salon verfügt über ein Glasdach und am Bug gibt es einen zusätzlichen mit Glas geschützten Aussenbereich.



Ab 2014 kommt das fünfte eigene Flussschiff des Reisebüros Mittelthurgau, die MS Excellence Princess, vor allem auf der Donau zum Einsatz.



Das Reisebüro Mittelthurgau fährt erstmals auf der Seine mit seinem eigenen Flussschiff MS Excellence Royal – und wird dabei auch am idyllischen Hafen von Honfleur anlegen.

Bilder und Texte downloaden:

<http://pantarhei.ch/de/medien/kunden/items/twerenbold.html>

Informationen für die Medien:

Twerenbold Reisen Gruppe

Medienstelle c/o panta rhei pr gmbh

Weinbergstrasse 164

8006 Zürich

Adrian Rutishauser

a.rutishauser@pantarhei.ch

T 044 365 20 20